

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ



LA TRAGEDIA en la que murieron 42 niños en una guardería en **Sonora** se perfila para tener un desenlace de implicaciones políticas.

EL FIN DE SEMANA estuvo en aquel estado **Felipe Calderón**, e inclusive se reunió con las familias de algunos de los 33 infantes hospitalizados, varios de ellos reportados como "sumamente graves".

Y, SEGÚN CUENTAN, el Presidente tuvo una reunión con el director del IMSS, **Daniel Karam**, al que le exigió dar con los responsables del drama.

QUIENES lo oyeron relatan que Calderón fue muy claro en sus órdenes a Karam: "caiga quien caiga, no me importa quién".

AHORA FALTA VER si el titular del **IMSS** cumple con la instrucción presidencial al pie de la letra.

LA DUDA OBEDECE a que las pistas de los auténticos dueños de la guardería incendiada apuntan a varias oficinas del **Palacio de Gobierno** estatal y a las de la dirigencia local del **PRI**.

Y CON ESO de que los sonorenses están por elegir a su nuevo gobernador, a ver si el incendio no termina llegándole a los aparejos a uno que otro candidato.



LOS FOCOS ROJOS se prendieron en la casa de los azules.

CUENTAN QUE en el búnker de la **Colonia del Valle** están pasando días angustiosos pues los números de las encuestas no alcanzan para sustentar el triunfalismo de **Germán Martínez**.

LUEGO DE QUE el dirigente nacional panista reposicionó a su partido pegándole al **PRI**, el impulso de esa curva ascendente se apagó. Primero con la epidemia de influenza y, luego, con la crisis

económica derivada de la sanitaria.

PARA COLMO, la campaña electoral del **PAN** no termina por entusiasmar a nadie más que a su propio dirigente.

A ESTO se suma el que los albiazules están rojos de coraje, pues descubrieron dos nuevos frentes de batalla: el de los verdes y el de los blancos.

RESULTA QUE, por un lado, el **Partido Verde** por increíble que parezca ha tenido un repunte en las preferencias... a costa del panismo.

POR EL OTRO LADO, los panistas están más que preocupados con la campaña del voto en blanco, pues saben que serían los principales afectados al ver que ese sector del electorado proclive al **PAN** pero no panista está más que deseoso de manifestar su hartazgo.

ASÍ QUE entre los tricolores, los verdes y los blancos, los azules se las están viendo negras.



EL QUE SALIÓ más astuto que bonito es el góber precioso, **Mario Marín**.

RESULTA QUE envió al Congreso poblano una iniciativa de reforma a la **Ley de Fiscalización** que le permitirá, para decirlo rápidamente, blindarse de cualquier intento por investigar sus gastos.

LA INICIATIVA haría que, por ejemplo, el Congreso tenga que aprobar la cuenta pública del 2010... isin que haya terminado el año!

Y NO SÓLO ESO, el mandatario poblano pretende que la cuenta pública del 2008 sea revisada, dictaminada y, obvio, aprobada en sólo seis días.

¿QUIÉN DIJO que **Mario Marín** no podía ya dar nuevas sorpresas?



MALESTAR, DOLOR y desesperación hay entre la comunidad judía mexicana debido al tema de los secuestros.

EN ESTOS DÍAS, varias voces hablan de un nuevo caso —una jovencita plagiada en la zona de **Las Lomas**— ante el cual las autoridades nomás no atinan a dar una respuesta.

